

EN BREVE

NATACIÓN

**Sylvia Van der Sanden y Lucas Costa vencen en la Travesía Los Puertos**

**C. SÁNCHEZ.** Sylvia Van der Sanden (Grupo Covadonga) y Lucas Costa (Ponteareas) consiguieron la victoria absoluta en la Travesía Los Puertos, Memorial Panchado,

disputada este lunes en el Puerto Deportivo de Gijón, sobre una distancia de unos 700 metros. La joven gruñista dominó la prueba, en la que estuvo secundada por su hermana Lucía y por Blanca Alonso (Oviedo). Lucas Costa mantuvo su racha de victorias en las pruebas gijonesas. Diego Gutiérrez (Las Anclas) y Joaquín Conde (Camarago) completaron el podio.



Podio de la prueba en categoría femenina. C. N. G.

BOXEO

**Laura Fuertes ya está en cuartos del Mundial**

**L. M.** Laura Fuertes ya está en cuartos de final del Mundial de Boxeo que se disputa en Liverpool. La luchadora gijonesa pasó ayer de ronda después de que su rival, la finlandesa Kaivo-Oja, no se presentase al combate. En semifinales le espera la china Qi Xinyu. La pelea comenzará a las 19.15 horas de esta tarde.

# Un calendario de vértigo para los equipos Champions

**Real Madrid, Barcelona, Atlético, Athletic y Villarreal disputarán siete partidos en apenas 22 días, con largos desplazamientos y poco tiempo para descansar**

JAVIER VARELA

**MADRID.** La vuelta al colegio no siempre se mide en cuadernos y libros, y para Real Madrid, Barcelona, Atlético, Athletic y Villarreal, septiembre comienza como una auténtica montaña rusa tras el parón de selecciones y la primera toma de contacto con los tres partidos en agosto: siete encuentros en 22 días, viajes maratonianos y un calendario sin respiro.

Xabi Alonso, técnico del Real Madrid, fue claro antes del parón: «No es normal que se juegue cada tres días desde septiembre. Vamos a tener que gestionar mucho mejor la plantilla para no romper a los jugadores». El conjunto blanco regresa a la rutina con un calendario cargado de obstáculos.

En la Liga, de la que es líder, retorna con una visita a la Real So-

ciedad, para luego recibir al Espanyol, viajar al Ciutat de València entre semana para medirse al Levante y cerrar el mes con un derbi de máxima tensión contra el Atlético en el Metropolitano el sábado 27 de septiembre. Antes habrá recibido al Espanyol en el Bernabéu y jugará su último partido antes de un nuevo parón de selecciones ante el Villarreal en casa. Más dolores de cabeza le dará su estreno en la Champions, primero con el Olympique de Marsella en casa y después con un desplazamiento incómodo de más de 14.000 kilómetros a Kazajistán para medirse al Kairat Almaty.

El Barça de Hansi Flick afronta septiembre con un particular maratón de partidos. Su primer rival en la Liga será el Valencia en casa, para después recibir al Getafe, viajar a Oviedo entre semana, enfrentarse en casa a la Real Sociedad y cerrar la serie ante el Sevilla en el Sánchez Pizjuán.

A los choques domésticos hay que sumarle el estreno en la Champions, otro de los grandes objetivos de los azulgranas y cuyo inicio será contra el Newcastle en St. James' Park. La segunda jornada es todavía más dura, ya que recibe al



Xabi Alonso da indicaciones al argentino Mastantuono. EFE

actual campeón, el PSG de Luis Enrique.

Si Madrid y Barça tienen un calendario exigente, el del Atlético de Madrid lo es aún más. En la Liga, los de Simeone necesitan empezar a sumar de tres en tres y su primera oportunidad la tendrán ante el Villarreal en el Metropolitano, para después viajar a Mallorca y recibir entre semana al Rayo Va-

lleceno y tres días después, sin apenas tener las 72 horas de descanso entre partido y partido que exige la ley, jugar el derbi ante el Real Madrid. El último encuentro liguero de este atractón le hará viajar a Vigo para medirse al Celta.

Si el calendario doméstico es complicado, qué decir de la Champions, donde se estrena ante el Liverpool en Anfield para jugar el se-

gundo partido en casa ante el Eintracht de Fráncfort.

El Athletic tendrá un calendario cargado que le obligará a gestionar la plantilla. En la Liga, el equipo de Valverde comienza este sábado con un derbi vasco ante el Alavés en casa, para una semana después viajar para medirse al Valencia, recibir al Girona en la jornada entre semana y enfrentarse al Villarreal. El Mallorcas, en San Mamés, será el último partido antes del nuevo parón de selecciones. En su regreso a la Champions, el Athletic tendrá al Arsenal de Mikel Arteta, que visita San Mamés el martes 16 de septiembre. El Borussia Dortmund, un clásico europeo, será el segundo adversario en tierras alemanas.

**El plan de Marcelino**

El Villarreal es un equipo que mezcla juventud y experiencia, pero necesita dar un salto de madurez si quiere sobrevivir a un calendario que no perdona y que le va a exigir. En la Liga, el mes comienza contra el Atlético, para recibir una semana después a Osasuna y viajar al Sánchez Pizjuán para medirse al Sevilla en tres semanas. Para los de Marcelino, el mes termina ante el Athletic en La Cerámica y su maratón de partidos concluye en uno de los escenarios más complicados, el Santiago Bernabéu. El 'submarino' amarillo sabe además que le espera la ruta más complicada en Europa: PSG, Manchester City y Juventus, entre otros. Su debut será ante el Tottenham en Londres para recibir en la segunda jornada a la todopoderosa Juventus.

# Marino y Covadonga se estrenan en la fase nacional de Copa RFEF

SAMUEL OSORIO

**GIJÓN.** Esta tarde, en tierras gallegas y tras un viaje incómodo entre semana, Marino de Luanco y Covadonga arrancarán su andadura en la fase nacional de la Copa RFEF, concretamente en la ronda de dieciseisavos.

A las 19 horas, en Carballo, los gozoniegos se medirán al Bergan-

tiños en el campo de As Eiroas. Un rival conocido, con el que comparten grupo en Segunda RFEF, y que cuenta con dos jugadores que salieron del Marino este mismo verano: Isma Cerro y Adolfo. Por su parte, el Covadonga viaja hasta la provincia de Pontevedra para enfrentarse al Estradense a las 20.30 horas. Un conjunto, al igual que los ovetenses, que

milita en Tercera RFEF y que el pasado curso llegó a la final regional del 'play off' de ascenso.

Si bien es una competición que condiciona la planificación, con desplazamientos, carga de minutos y ausencia de jugadores por motivos laborales, la Copa RFEF aguarda un premio muy lucrativo para los equipos que alcancen las semifinales, que no es otro que entrar en el cuadro principal de la Copa del Rey recibiendo a un conjunto de Primera División. Una recompensa deportiva y también con un importante componente económico que está a tres victorias para Marino de Luanco y Covadonga.

## El Puerto Vega ya conoce a sus posibles rivales en la Copa del Rey

S. OSORIO

**GIJÓN.** Después de la victoria ante el Astur en la final de la Copa Asturítbol, disputada el pasado lunes en el campo de La Veigona y que se saldó con el resultado de 2-1, el Puerto de Vega ya conoce quiénes pueden ser sus rivales en la previa de Copa del Rey en el sorteo, que se producirá el pró-

ximo martes 16 de septiembre.

Para dicha eliminatoria, que este año se disputará a ida y vuelta, los posibles contrincantes del conjunto asturiano serán el SD Negreira (Galicia), Betis Valladolid (Castilla y León), Textil Escudo (Cantabria), CD Getxo (País Vasco) y CD Alberite (La Rioja).

Esta ronda tendrá lugar los días 27 de septiembre y 4 de octubre, y el Puerto de Vega podrá disputarla en su propio estadio, El Campón, si bien, en caso de avanzar de eliminatoria, tendrá que desplazarse a las instalaciones del Navia CF, previas mejoras necesarias para albergar un partido de tal calado.